

平成 28 年 5 月

保護者様

大阪市立茨田南小学校

服装・頭髪等についてのお願い

指導の服装等については、4月に「児童のあんぜんで楽しい生活を送らせるために」の中で、すでにお知らせしているところですが、再度、児童の服装・頭髪等について学校では、次のように対応していきたいと考えています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

- ① 服装は、原則として、標準服での通学をお願いします。なお、衣替えの時期は、気候に合わせて、長袖、半袖、紺の標準服等でご判断ください。
 - ・標準服のズボンがわりに、体操ズボンをはいてくる児童がいますので、ご注意ください。
 - ・名札を必ず、左胸につけさせてください。ブラウス、ポロシャツになると忘れが目立ちます。毎朝、登校時に確認させてください。
 - ・ブラウス・ポロシャツの中に、はでなティーシャツは着させないでください。
 - ② 昨今、頭髪の染色が流行していますが、子どもの柔らかい頭皮には不適切な染色剤が多いと考えられます。また、そりこみを入れたり、ムース等で固めたりしてきている児童も見かけます。頭髪や髪型に注意が傾き、学習に集中しにくくなるなどの弊害も懸念されます。その点、ご配慮いただければ、ありがとうございます。
 - ・先のとがった髪どめや、飾りのついた髪どめは、危険な場面があります。ゴムの用意をお願いします。
 - ③ 通学カバンについては、入学時に用意していただいたランドセルを、六年間大切に扱わせたいと考えています。ご家庭でも、大切に使用するよう声かけをお願いします。高学年になると、片方の肩にかけてくる児童も見かけます。姿勢の面においても、両肩にランドセルをつけるよう注意してください。また、手さげや、バックにいくつものかざりをぶらさげてくる児童を見かけます。人や物にひっかかり危険なことがあります。つけないよう声をかけてください。
 - ④ 厚底シューズ・ハイカットシューズ等についても、体育等の運動には、不向きであるばかりか、けがにもつながりかねません。学校には、運動しやすい靴で登校するようお願いします。
 - ⑤ 学習に不必要的道具類(携帯電話・アクセサリー・ミサンガ・ゲーム機等)は、いっさい持たせない、身につけさせないようお願いします。
 - ⑥ 手足の爪に、マニキュアやネールシールは、させないようお願いします。
- ★ 暑い日が予想されますので、水筒を持たせてください。中身は、必ずお茶でお願いします。(氷を入れたり、ジュース類を入れたりしない)